

ABSTRAK**Vira Anissya Nur Sari (1720210167), Analisis Kebijakan Pemerintah dalam Pengembangan UMKM Sektor Makanan dan Minuman di Kota Kudus**

Industri makanan dan minuman diproyeksikan masih menjadi salah satu sektor andalan penopang sektor manufaktur dan ekonomi nasional. Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) memiliki peran penting dalam perekonomian Indonesia. Pemerintah daerah memiliki peran yang sangat strategis dalam menumbuh kembangkan UMKM di sektor makanan dan minuman.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menganalisis kebijakan pemerintah daerah dalam pengembangan UMKM sektor minuman dan makanan di Kota Kudus, menganalisis kendala atau tantangan yang dihadapi pemerintah daerah Kabupaten Kudus dalam pengembangan UMKM sektor makanan dan minuman serta menyimpulkan pandangan pemerintah daerah mengenai kebijakan UMKM sektor makanan dan minuman saat ini dalam sudut pandang ekonomi syariah.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi sebagai teknik pengumpulan data. Informan dalam penelitian ini adalah pemerintah Kota Kudus dan pelaku UMKM sektor makanan dan minuman di Kota Kudus. Hasil penelitian ini didapatkan bahwa kebijakan pemerintah daerah dalam pengembangan UMKM sektor minuman dan makanan di Kota Kudus sudah dapat berjalan dengan baik. Pemerintah Kota Kudus memberikan program, fasilitas dan dukungan kolaborasi kepada pelaku UMKM sektor makanan dan minuman di Kota Kudus. Pemerintah juga memberikan pelatihan dan promosi pemasaran kepada UMKM sektor makanan dan minuman untuk meningkatkan penjualan dan keterampilan, kendala atau tantangan yang dihadapi pemerintah daerah Kabupaten Kudus dalam pengembangan UMKM sektor makanan dan minuman sudah dapat dikelola dengan baik. Pemerintah memberikan wadah bagi UMKM sektor makanan dan minuman di area Kota Kudus. Pemerintah Kota Kudus memberikan dukungan secara syariah dalam pengembangan UMKM sektor makanan dan minuman dengan memastikan kehalalan produk yang dipasarkan oleh UMKM sektor makanan dan minuman di Kota Kudus.

Kata Kunci : *UMKM Makanan dan Minuman, Kebijakan, Pemerintah Daerah, Pengembangan*